

Les programmes du Rotary préparent la prochaine génération de décideurs, changent le monde et donnent la priorité à la paix. Et nos programmes ne sont pas réservés aux membres, alors découvrez comment avoir un impact grâce au Rotary.

Le Rotary fait la promotion de 7 programmes orientés vers la jeunesse. Notre district soutien deux éléments de ce programme : Les échanges de jeunes et le RYLA.

Les échanges de jeunes



Cette année, ce sont 27 jeunes que nous avons parrainés pour qu'ils puissent découvrir d'autres cultures à travers un échange d'une année scolaire, et 27 jeunes que nous avons accueilli en France. Le programme des Échanges de jeunes du Rotary (Youth Exchange) bâtit la paix petit à petit. Les participants apprennent une langue étrangère, découvrent une nouvelle culture et deviennent ainsi de véritables citoyens du monde.

Le RYLA



Le Ryla (Rotary Youth Leadership Award) a été conçu par des jeunes pour aider des jeunes. Cela fait maintenant plus de 55 ans que le Rotary international aide les jeunes en leur offrant un séminaire fondé sur les valeurs du Rotary, d'un contenu différent selon les régions et les cultures.

Les districts 1710 et 1780 ont choisi de proposer aux jeunes, un séminaire sur la responsabilité, le leadership et l'éthique professionnelle selon une thématique choisie annuellement.

Les participants sont parrainés par des Rotary clubs qui prennent en charge leurs frais de participation. Pour vous, il s'agit d'une occasion unique de s'épanouir, d'être exposé à des situations variées, d'échanger des idées avec d'autres jeunes, de rencontrer des dirigeants locaux et d'acquérir des compétences professionnelles.

Objectifs

- Témoigner de l'intérêt que le Rotary porte à la jeunesse
- Sélectionner et former au leadership
- Encourager l'encadrement des jeunes par les jeunes
- Reconnaître publiquement les jeunes qui mettent leurs aptitudes au service de la collectivité

Avantages

Pour les Rotariens : les RYLA permettent aux Rotariens d'inculquer aux jeunes des valeurs essentielles de la philosophie rotarienne : éthique, intégrité et service à la collectivité. En reconnaissant leur potentiel, l'image des jeunes auprès de la collectivité s'améliore et les relations entre générations sont plus aisées.

Ces séminaires peuvent apporter un souffle nouveau dans le district et des idées d'actions, accroître le soutien en faveur d'actions d'intérêt public et former de futurs Rotariens.

Prochaines dates importantes :

Les 9 et 10 juin 2023,

SFPE au NOVOTEL de Voreppe.

Le 17 juin 2023,

Assemblée générale de l'ACRODI et transmission du collier du Gouverneur au NOVOTEL de Voreppe.